

Je pars mais mon cœur reste avec vous.



Au soir du samedi 22 février 2025,

Monsieur Louis KURTH

14 mai 1932



a dit sereinement au revoir à la vie, à la clinique de St-Amé, entouré de l'affection de sa famille et des chaleureux soins du personnel soignant à qui va toute notre gratitude.

Font part de leur tristesse:

Sa compagne:

Josiane **Voeffray-Frascaroli**, à Fully, et sa famille;

Sa famille de cœur du Club Nautique de Montreux (Aviron);

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille et des proches.

Adresse de la famille: Josiane Voeffray, route de Tassonières 1, 1926 **Fully**